

全校生徒の皆さんへ

長く続くコロナウイルスへの対応により、「Stay Home」を実践してくれている生徒の皆さん。GWが明けてもさらに続く臨時休業ではありますが、先生たちも再開に向けて準備を進めていますので、互いにもうひと踏ん張りしましょう！！

来るべく再開に向けて、以下のことを実践・留意してください。

○「命」を最優先に！！

外出自粛要請の中、不安や憤りを感じながら生活していることと思います。しかしながら、そのような中でも外出自粛の必要性を認識し、実践してくれている皆さんに敬意を表します。この取り組みが皆さんやその周りの人たちの「命」を守ることに繋がります。

○規則正しい生活を！！

長く続く休校中に生活リズムも変化してしまいがちです。通常の学校生活時間に合わせ、起床時間、就寝時間、学習時間を固定しましょう。

○学習について

すでに各学年において、課題のやり取りを行っています。学校HPや各種媒体において、新たな指示が出されていますので、チェックしてください。

○スマホ利用について

現在、友人とのつながりの大半がSNSです。互いに状況を知り、励ましあえる大切なツールですが、時としてトラブルの原因ともなりかねません。モラルを守って適切に利用しましょう。

さらに、SNSによる犯罪被害も増えてきています。心隙を狙うような甘い誘いにのることのないよう、留意してください。

○不安や悩み

環境の変化により不安や悩みを抱えている人もいるでしょう。もし誰にも相談できる人がいない場合は、学校に相談してみてください。学校には毎日必ず各学年の先生、生徒指導部の先生、養護の先生が複数名在勤しています。(平日のみ)

最後に・・・

皆さんと同様、家庭での自粛を余儀なくされている生徒会執行部のメンバーも現在、個々に連絡を取り合いながら、来るべく再開に向けて準備をしてくれています。

学校再開後さらに素敵な尼北にしていけるよう、この苦難をみんなで乗り越えましょう！！